

# GWI

## "Kapolsek Kalapanunggal Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Gelar Safari Subuh Berjamaah di Masjid Nurul Bayan"

Sukabumi - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)

Oct 10, 2023 - 12:00

LAPORAN KEGIATAN

### SAFARI SUBUH BERJAMAAH POLSEK KALAPANUNGGAL



*"Kapolsek Kalapanunggal Sosialisasi Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG dan Gelar Safari Subuh Berjamaah di Masjid Nurul Bayan"*

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Pada Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, pukul 04.35 WIB, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan safari subuh berjamaah di

Masjid Jami Nurul Bayan, RT. 012/005, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh Aiptu A. Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, dan Aipda Rahmat S, Polisi RW.

Selama kegiatan safari subuh berjamaah, Dede Zaky Mubarak bertindak sebagai Imam dalam ibadah subuh. Dalam kesempatan ini, Aiptu A. Fauzie menyampaikan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini memiliki akronim yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman lebih lanjut kepada masyarakat tentang program ini dan bagaimana nilai-nilai tersebut dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Program ini juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berpartisipasi dengan memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif kepada kepolisian guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Selama acara, warga yang hadir diberikan kesempatan untuk berbicara dan berinteraksi dengan anggota kepolisian, sehingga tercipta dialog yang efektif dalam rangka memperkuat hubungan antara masyarakat dan pihak kepolisian.

Kegiatan safari subuh berjamaah ini merupakan salah satu bentuk kepedulian kepolisian terhadap masyarakat, tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga dalam membangun komunikasi yang baik dan mengedepankan nilai-nilai positif dalam kehidupan sehari-hari.